

<https://info.nodo50.org/Cronica-de-la-manifestacion-contra.html>



Crónica de la manifestación contra el centro de menores de Picón del Jarama

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 2 de marzo de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Más de 300 personas protestan contra el centro de menores de Picón, gestionado por la Fundación O'Belén.

Crónica, fotos y audio de las acciones de denuncia sobre la situación que sufren los menores.

En la tarde del sábado 28 de febrero más de 300 personas recorrieron las calles de Paracuellos del Jarama (Madrid). Una concentración en la Plaza del pueblo dió inicio a la marcha contra el centro de menores de "Picón de Jarama", gestionado por la Fundación O'Belen. Este centro, de tipo "terapéutico", acumula denuncias por maltratos desde hace 2 años.

Durante la manifestación se corearon consignas contra la violencia a los menores, contra los centros de menores o las cárceles. También se desplegaron pancartas, con la intención de que fueran vistas por los residentes y empleados en el edificio. Algunos lemas que se podían leer eran: "Encerrando no se educa" o "Solidaridad con los chicos encerrados en el centro de Picón". Los gestores del centro habían dado permiso a varios internos, querían evitar que estuvieran presentes durante el acto solidario. Otros permanecieron durante esa tarde sedados en el interior, según las informaciones que compartieron con nosotros los organizadores del acto.

Padres, menores internos del centro y vecinos del pueblo asistieron al acto junto con solidarios llegados de Murcia, Valencia, Barcelona, Burgos y Granada, lugares donde existen luchas en marcha contra los centros de menores que, a través de los espacios de encuentro como esta movilización, estén consolidando una coordinación estatal de la protesta.

La manifestación fue desconvocada poco antes de las 8, bajo la atenta mirada de la Guardia Civil, que siguió al grupo que una vez finalizado y desconvocado el acto decidieron acercarse caminando hasta una sucursal de Ibercaja, uno de los capitales de la Fundación O'Belen. Igualmente, alguna persona escribió "asesinos" en las paredes del centro, donde en diciembre de 2008 moría, al suicidarse en una celda de aislamiento, un niño de 13 años. Recordemos que el aislamiento de menores está prohibido por Naciones Unidas.

Fuente: Centro de medios

AUDIO

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/mp3-77a42.png> Cobertura manifestación contra el centro de menores de Picón del Jarama

Más información

Web: [Asamblea contra los centros de menores](#)